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ATA – REUNIÃO CONJUNTA DA DIRETORIADA UNDIME/SC /SECRETARIOS 

MUNICIPAIS DE EDUCACAO DOS MUNICIPIOS ATINGIDOS PELAS CHEIAS DE 

NOVEMBRO DE DOIS MIL E OITO.       Aos vinte nove dias do mês de janeiro de dois mil 

e nove, às 13h 30 min., reuniram-se no auditório “J” da FURB – sito a rua São Paulo S/N – em 

frente a Biblioteca Central - centro, Blumenau, Estado de Santa Catarina, a Diretoria da 

Undime/SC /Secretários Municipais de Educação dos Municípios Atingidos pelas Cheias 

de Novembro de Dois Mil e Oito, sob a presidência do professor Rodolfo Joaquim Pinto da 

Luz, com o objetivo de discutir a seguinte ordem do dia: a) Fórum Estadual da Undime/SC; 

b) Apresentação do relatório das perdas ocorridas nas unidades escolares de cada 

município atingidos pelas cheias em novembro de dois mil e oito c) Outros Assuntos de 

Interesse da Educação Catarinense. Presentes à reunião os representantes da Diretoria da 

Undime/SC e Dirigentes Municipais de Educação dos seguintes municípios: Blumenau, 

Brusque, Camboriú, Gaspar, Ilhota, Itajaí, Luiz Alves, Pomerode, Rio dos Cedros e Timbó. A 

reunião iniciou na hora aprazada, com o presidente cumprimentando a todos os presentes, 

ressaltando a importância dos assuntos que irão ser discutidos hoje, e em especial, aqueles 

decorrentes das cheias ocorridas em novembros de dois mil e oito. Ordem do dia – a) Fórum 

Estadual da Undime/SC - Informou inicialmente sobre as mudanças que vão ocorrer no Fórum 

da Undime/SC, em relação ao que foi programado na última reunião em novembro de dois mil e 

oito. Acordo firmado entre a Undime Nacional e o Ministério da Educação e Cultura, alterou as 

datas dos Fóruns Estaduais das seccionais das Undime’s, para possibilitar que a equipe técnica 

do MEC esteja presente nos mesmos e apresentem aos novos Secretários Municipais, programas 

importantes da área educacional. Ficou então definido, uma reunião conjunta de Santa Catarina / 

Paraná , prevista para ocorrer entre dois e seis de março de dois mil e nove, em Florianópolis. 

No último dia desse encontro, haverá reunião em separado dos dirigentes Municipais de Santa 

Catarina e do Paraná, para realizarem seus Fóruns respectivos, onde serão eleitas suas novas 

diretorias e seus representantes para o Fórum Nacional da Undime. Comentou sobre o programa 

previsto para essa reunião conjunta que poderá sofrer alterações e comunicou que os Secretários 

Municipais de Educação que estiverem presentes no Fórum receberão um Note-Book, que vai 

ser oferecido pelo MEC. Informou ainda, que as reuniões previstas para acontecer em dezesseis 

e dezoito de fevereiro de dois mil e nove, em Florianópolis e Chapecó, relativa aos cem 

primeiros dias do Secretário Municipal de Educação, e a do Fórum Estadual Undime/SC, 

prevista para ocorrer entre vinte e quatro e vinte e seis de março, em Lages, estão suspensas. b) 

Apresentação relatório das perdas ocorridas nas unidades escolares de cada município 
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atingidos pelas cheias em novembro de dois mil e oito- Os municípios presentes fizeram suas 

apresentações e informaram quais as suas necessidades mais urgentes: 1) recuperação das 

estradas dos municípios atingidos pelas cheias, pois o gasto da Secretaria Municipal de 

Educação com transporte escolar aumentou muito, devido a trajetos alternativos mais longos; b) 

reposição de micro computadores, pois a maioria deles ficaram imprestáveis e não há 

possibilidade de recuperação; c) construção de Escolas Fundamentais e Centros Infantis em 

áreas de menos risco quanto a deslizamento e cheias; d) Reposição de equipamentos escolares 

(carteiras, livros, etc.), bibliotecas, laboratórios. Alguns municípios tiveram problemas 

específicos e destacam-se: Benedito Novo – O Centro de Educação da cidade ficou 

comprometido e o prédio está interditado (nele funcionava parte da Secretaria de Educação, 

laboratórios de informática, centro cultural, etc.); Itajaí – cinqüenta e cinco por cento das 

unidades escolares da rede foram abaladas, e em vinte houve perda total (prédios, mobílias, 

bibliotecas, laboratórios de informática, etc.) um prejuízo estimado em três milhões e 

quinhentos mil reais. Brusque – apresentou um vídeo sobre as cheias e informou que sete 

unidades terão que ser removidas por que houve perda total (prédios, mobílias, bibliotecas, 

laboratórios de informática, etc.). Blumenau - apresentou um vídeo com todos os problemas 

ocorridos na cidade. Brusque, Ilhota, Gaspar e Luiz Alves entregaram na reunião planilhas 

com os recursos financeiros que necessitam para realizar as obras mais urgentes em seus 

municípios. Os demais municípios ficaram de enviá-las para a Undime/SC. Assim, aquelas 

entregues na reunião, bem como as que serão remetidas, comporão o corpo dessa ata. O 

professor Rodolfo Joaquim Pinto Da Luz, presidente da Undime/SC usou da palavra ao final das 

apresentações e informou que esses relatórios serão encaminhados para as autoridades estaduais 

e federais bem como para a Undime Nacional, para providências urgentes.   c) Outros Assuntos 

de Interesse da Educação Catarinense – Informou aos Secretários Municipais presentes, que 

neste primeiro semestre acontecerá a Conferência Municipal de Educação que elegerá 

representantes para a Conferência Estadual de Educação, que ocorrerá no segundo semestre 

deste ano e que por sua vez elegerá representantes para a Conferência Nacional de Educação, 

prevista para dois mil e dez. Por fim comentou sobre a Conferência Municipal Indígena que 

acontecerá neste ano. Nada mais havendo para tratar, o Presidente agradeceu a presença de 

todos e declarou encerrada a reunião, sendo lavrada a presente ata por mim, José Emanuel de 

Andrade, Secretário Executivo, que, submetida aos presentes e achada conforme, será assinada 

por todos. Blumenau, aos vinte e nove dias do mês de janeiro de dois mil e nove. 

 

 


